

*Le Petit Breton
n° 623,
11 Avril XVI*

Actu

POINTS D'

par PAUL-DOMINIQUE GUISSANI

Dégâts



La liste des disparitions inquiétantes a grossi la semaine dernière dans des proportions inquiétantes. Soixante-quatre ont été signalées, d'un coup d'un seul. Une colonie de vacances entière ? Un club du 3e âge ? Vous serez vite rassurés quand il sera précisé que ces disparitions ont été quantifiées et portées à la connaissance de l'opinion publique par le Conservatoire Botanique de la Corse. Les soixante-quatre disparus sont en réalité des... disparues puisqu'il s'agit d'espèces végétales appartenant à la flore vasculaire. Pour faire simple : des fleurs et plantes qui poussaient jadis sur notre bonne terre de Corse, mais n'ont pas résisté aux profondes mutations de notre société rurale. C'est bien dommage, certes. Mais 64 espèces sur plus de 2 500 c'est quand même un moindre mal. Compte tenu des agressions que le monde moderne fait subir au monde végétal sur l'ensemble de la planète, on peut dire que la Corse a, jusqu'ici, limité les dégâts.